

WARTA

Beras Bersubsidi di Bulan Ramadhan, Tjong Jung Min: Ini Bentuk Terimakasih Saya Kepada Masyarakat

Update - WARTA.CO.ID

Apr 23, 2021 - 18:38



BELITUNG TIMUR - Bentuk kepedulian kepada masyarakat banyak caranya yang penting ada niat untuk berbagi kebahagiaan peduli terhadap masyarakat lingkungan sekitar kita, berbagi sembako murah dengan disubsidi untuk

meringankan sedikit beban masyarakat dibulan suci Ramadhan dimasa Pandemi covid-19.

Tjong Jung Min warga desa Selingsing kecamatan Gantong Kabupaten Belitung Timur, membagikan sembako bersubsidi kepada masyarakat desa Selingsing satu paket yang berisi 5 kg beras dan 1/5 kg kurma dengan harga Rp 35.000 perpaket. Jum'at, 23/4/2021.

Image not found or type unknown



"Ya kita berbagi rasa kebahagiaan serta tanda terima kasih saya kepada masyarakat yang telah mendukung dan mempercayakan saya untuk menjadi wakil rakyat dikabupaten Beltim, dan ini sebetulnya sudah saya lakukan juga sebelum saya menjadi anggota dewan walau tidak seperti sekarang ini" Ujar Jung Min panggilan akrabnya saat ditemui disela kesibukan membagikan sembako.

Lebih lanjut Tjong Jung Min yang merupakan anggota DPRD aktif Kabupaten Beltim berharap dengan membagikan sembako murah ini dapat sedikit meringankan beban masyarakat dibulan puasa dimasa Pandemi covid-19 yang belum juga redah.

Image not found or type unknown



" Beras ini saya beli dari petani transmigrasi danau merante dan danau nunjao sebanyak 6 ton, kesian juga petani panen raya gabahnya masih menumpuk, disini saya berfikir bagaimana caranya menolong mereka, dengan membeli mungkin mereka juga merasa terbantu dibulan puasa begini banyak kebutuhan yang harus dipenuhi" ungkap Jung Min.

" Ditahun-tahun sebelumnya biasanya daging sapi segar namun tahun ini ada kesulitan untuk mendapatkan daging sapi segar, untuk itu kita alihkan dengan sembako, semoga bermanfaat dan masyarakat merasa terbantu ringan bebannya" ujarnya.

Image not found or type unknown



Darmayanti salah seorang warga Selingsing yang mendapat subsidi beras mengatakan, dengan adanya pembagian beras bersubsidi dan terjangkau dirinya merasa terbantu untuk kebutuhan hidup.

" Alhamdulillah ada jual beras murah dari pak Jung Min, dapat untuk kebutuhan dirumah dibulan puasa ini yang masih kondisi covid-19 yang masih serba susah ekonomi, terima kasih pak Yong Min, mudah-mudahan maju, murah rezeki sehat kamek la dibantu" ungkap Bu Yanti panggilannya.

Red: JIS - Babel/Helmi M Fadhil